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Des dirigeants mondiaux qui n’ont plus d’esprit humain
Une nouvelle ère dans l’histoire du monde, appelée « les temps des nations », a commencé. Ce sera court et violent. Mais
cela ne doit pas vous prendre au dépourvu.

Gerald Flurry
12/12/2023

Jésus-Christ a prophétisé en détail les événements qui se produiraient avant Son retour. L’Évangile de Luc conserve Son
résumé de ces événements qui se dérouleront juste avant « la fin ». Nous vivons dans ce court laps de temps maintenant !

Notez que Jésus a prophétisé que le monde entrerait dans une période terrifiante : « les temps des nations » (Luc 21 : 24).

PT_FR

Le prophète Daniel a prophétisé sur ces mêmes « temps des nations ». Dieu a inspiré Daniel à écrire un livre de prophéties
destiné à être compris uniquement en ces temps de la fin (Daniel 12 : 4, 8-9). Il est essentiel de comprendre cela. Il révéla à
Daniel quelles puissances païennes s’élèveraient pour dominer le monde connu depuis son époque jusqu’au retour du Christ.
Et Il a révélé quelque chose d’étonnant à propos des dirigeants de ces empires.

Daniel a fait des déclarations intrigantes et étonnantes sur ces puissants dirigeants qui allaient émerger et diriger le monde.
Nous devons réfléchir profondément à ces déclarations. Dieu nous dit que ces puissants dirigeants militaro-politiques ont
l’esprit semblable aux bêtes sauvages ! En d’autres termes, ils n’ont plus d’esprit humain.

‘Le cœur d’une bête’
Le roi Nebucadnetsar s'est élevé jusqu'à devenir le plus grand dirigeant du puissant Empire babylonien. Dieu a communiqué
avec lui par l'intermédiaire de Daniel (Daniel 1). Daniel 2 raconte comment Dieu a donné un rêve à ce roi et a révélé à travers
Daniel que cela représentait les empires mondiaux à venir des nations non Israélites. Daniel 3 rapporte que trois autres
captifs juifs ont rendu un grand témoignage devant Nebucadnetsar lorsqu’ils ont refusé d’adorer son idole ; il les a jetés dans
une fournaise, mais Dieu les a sauvés, indemnes.
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Dans Daniel 4, Nebucadnetsar déclare qu’il a eu un autre rêve, cette fois d’un arbre énorme et fructueux. Alors « un de ceux
qui veillent et qui sont saints descendit des cieux » proclamant que l’arbre serait coupé, et lié avec des chaînes de fer et
d’airain, et la souche laissée à l’air libre dans la rosée et parmi l’herbe et les bêtes (versets 13-15).

« Son cœur d’homme lui sera ôté, et un cœur de bête lui sera donné ; et sept temps passeront sur lui » (verset 16).

C’est une prophétie frappante. Comme le montre le reste de ce chapitre, les conseillers spirituels de Nebucadnetsar, qui
servaient d’autres dieux, étaient encore une fois incapables d’expliquer le rêve. Mais Dieu a utilisé Daniel pour montrer que
l’arbre représentait Nebucadnetsar lui-même et que sa grandeur serait réduite de telle manière qu’il ne vivrait même pas
comme un homme normal mais plutôt comme un animal sauvage !

Dieu a permis à Satan le diable de changer le cœur de Nebucadnetsar de celui d’un homme à celui d’une bête ! Quelle
malédiction terrifiante. Avoir l'esprit d’une bête, c’est être fou !

Pourquoi Dieu a-t-il permis cela ? « [A]fin que les vivants sachent que le Très Haut domine sur le règne des hommes, qu’il le
donne à qui il lui plaît, et qu’il y élève le plus vil des hommes » (verset 17). Dieu a fait apprendre à Nebucadnetsar cette leçon
en le punissant d’une manière que personne d’autre n’avait été puni auparavant.

Nebucadnetsar était ignorant et inflexible face au règne de Dieu, à Sa loi et au chemin de la paix. Cela a été vrai pour la
plupart des gens tout au long de l’histoire—même pour ceux qui pensent être chrétiens. Mais ce qui est arrivé à
Nebucadnetsar allait bien au-delà : ce grand roi en était réduit à penser comme une bête sauvage et vorace.

Dans la Pure Vérité de septembre 1955, sous la direction du fondateur Herbert W. Armstrong, le Dr Herman Hoeh a écrit :
« Jésus comprenait que cette vision prophétique du grand arbre fait référence aux temps des nations, ainsi qu’au châtiment
littéral de Nebucadnetsar. » Il a ensuite cité Daniel 4 : 17 et a conclu : « Ainsi, la Bible elle-même interprète cette prophétie
comme faisant référence non seulement au roi de Babylone en ce temps-là, mais aussi pour enseigner aux vivants—oui, à
toutes les nations d’aujourd’hui—que Dieu est le dirigeant suprême » (c’est moi qui souligne tout au long).

Que signifie le fait que le cœur de Nebucadnetsar—son esprit—ait été changé de celui d’un homme à celui d’une bête ?

Notre Créateur a créé les êtres humains avec un esprit comme le Sien. Avec Son aide, nous pouvons apprendre à penser
comme Dieu ! Mais cet esprit peut être endommagé et modifié au point qu’il soit à l’opposé de Dieu. Nous voyons cela se
produire fréquemment dans le monde qui nous entoure. C’est un danger dont nous devons tous nous méfier.

Des dirigeants bestiaux
Le Dr Hoeh a souligné le fait que ce roi représentait tout le royaume de Babylone. Daniel 7 : 17 et 23, par exemple, utilisent
ces deux mots de manière interchangeable.

Dans Daniel 2, Dieu a qualifié l’Empire babylonien dirigé par Nebucadnetsar comme étant d’or. Il a ensuite prophétisé
qu’après son empire, un autre empire « d’argent » s’élèverait, puis un autre comme le bronze, puis un autre comme du fer
mélangé à de l’argile (versets 31-33, 37-38). L’histoire montre que ces empires ultérieurs furent perses, gréco-macédoniens et
romains.

Dans Daniel 7, ces quatre mêmes empires, dans la même séquence, sont représentés. Mais ici, ils apparaissent comme
« quatre grandes bêtes » (verset 3).

Encore une fois, nous pouvons considérer les dirigeants de ces royaumes comme des représentants, prophétiquement
interchangeables avec les royaumes eux-mêmes. Et ces dirigeants mondiaux avaient un cœur de bête ! Leurs esprits et leurs
passions étaient fixés sur la conquête du monde. Cela ne les dérangeait pas du tout d’opprimer et même de tuer des millions
de personnes dans la poursuite de cet objectif !

C’est contre cela que l’expérience de Nebucadnetsar nous met en garde. Il a été maudit de vivre comme une véritable bête.
Seul Dieu pouvait corriger ce problème, et dans ce cas-ci, Il l’a fait. Après ce châtiment, Dieu a permis au roi de retrouver son
intelligence et sa raison (Daniel 4 : 33-37). Dieu lui a donné à nouveau un cœur d’homme.

Mais quelle leçon cette histoire nous enseigne ! « Le roi Nebucadnetsar, à cause de son refus obstiné de se soumettre au
règne de Dieu—la seule voie qui lui aurait apporté tranquillité d’esprit et satisfaction—fut puni pendant sept ans, ayant son
esprit changé en celui d’un animal sauvage—jusqu’à ce qu’il apprenne que c’est Dieu qui gouverne. Il a été détrôné et a vécu
parmi les bêtes sauvages », a écrit le Dr Hoeh. « De la même manière, l’Empire chaldéen, dont il était un symbole, fut vaincu
et sa domination lui fut retirée. Mais tout comme Nebucadnetsar a continué à vivre comme une bête sauvage, la continuation
du système babylonien a continué avec des dirigeants ayant l'esprit d'une bête sauvage : les Perses, les Grecs, les Romains
—les Européens même jusqu’à l’époque d’Hitler et de Mussolini—ont tous été maudits avec des dirigeants, qui pensent et
agissent comme des animaux sauvages, des dirigeants qui se glorifient de la guerre et de la conquête. »

Cela donne à réfléchir ! Les dirigeants de ces grandes puissances n’avaient plus l’esprit d’êtres humains. Ils avaient des
cœurs de bêtes sauvages et délirantes ! C’est pourquoi ces empires sont appelés des bêtes : ils étaient gouvernés par des
hommes qui avaient adopté l’esprit d’une bête !
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Il y a une dimension spirituelle cruciale à une telle transformation. Ces hommes devenus si brutaux se sont tout simplement
livrés à un esprit maléfique. Une telle pensée bestiale est inspirée par Satan le diable !

Il existe plusieurs exemples bibliques de Satan influençant ou même possédant des dirigeants humains. Un exemple
puissant, qui se trouve dans Ézéchiel 28, commence en parlant du « prince de Tyr », un chef humain. Cet homme avait une
arrogance satanique ! Dieu lui dit : « Ton cœur s’est élevé, et tu as dit : Je suis Dieu, je suis assis sur le siège de Dieu, au
sein des mers ! Toi, tu es homme et non Dieu, et tu prends ta volonté pour la volonté de Dieu » (verset 2). Vous y voyez
clairement une pensée inspirée par Satan. Puis, au verset 12, Dieu s’adresse au « roi de Tyr »—et cela parle évidemment de
Satan lui-même, autrefois l’archange Lucifer ! Cela montre que cet être maléfique en était, en fait, venu à posséder ce roi !

La plupart, voire la totalité, des dirigeants de ces puissances bestiales gouvernant le monde étaient parfois possédées par le
diable ! Ils n’avaient pas d’esprit ni de cœur humain.

Le Dieu de ce monde
Aussi terrifiante que soit cette vérité, vous devez comprendre que Satan ne limite pas ses efforts à quelques dirigeants
puissants. En fait, même parmi les masses de l’humanité, Satan est largement vénéré ! 2 Corinthiens 4 : 4 révèle que Satan
est « le dieu de ce siècle. » Il dirige ce monde ! Apocalypse 12 : 9 dit qu’il a séduit toute la terre ! La plupart des gens ne
réalisent pas qu’ils adorent le diable. En fait, 2 Corinthiens 11 : 14 montre que « Satan lui-même se transforme en ange de
lumière. »

Il est profondément alarmant de constater à quel point l’esprit humain est sensible à une telle influence. Votre esprit est la
chose la plus précieuse que vous ayez ! Vous devez comprendre cela, car il peut être très facilement endommagé. L’esprit
des jeunes est souvent détruit alors qu’ils sont encore jeunes. Quelle terrible tragédie. Vous devez protéger votre esprit.

Que se passe-t-il lorsque Satan prend le contrôle d’un dirigeant politique qui a le pouvoir sur de nombreuses personnes ?
C’est une malédiction satanique, et les gens n’ont aucune idée où un tel leadership les mènera.

D’autres dirigeants mondiaux essaieront de travailler avec eux et d’utiliser la diplomatie et de parler de paix, etc., comme
Neville Chamberlain l’a fait avec Adolf Hitler. Chamberlain continuait à céder face à Hitler, sans rien gagner et donnant tout, y
compris une grande partie de la Tchécoslovaquie. Il le fit pour que le monde puisse connaître la paix, pensait-il. Et après avoir
tant concédé à cet homme, il retourna en Angleterre, agita l’accord signé dans les airs et le qualifia de « Paix pour notre
temps ». Six mois plus tard, Hitler envahit toute la Tchécoslovaquie. Moins de six mois plus tard, il envahit la Pologne et
déclencha la Seconde Guerre mondiale. Il a plongé le monde dans le pire conflit de l’histoire de l’humanité, tuant 60 millions
de personnes et assassinant démoniaquement 6 millions de Juifs. C’est l’esprit d’une bête !

Lorsque nous avons affaire à un tel esprit et que nous ne parvenons pas à le reconnaître, c’est mortellement dangereux ! La
diplomatie ne fonctionne pas avec un tel homme : il n’a plus l’esprit d’un homme !

« Aucune des bêtes qui ont suivi l’Empire chaldéen tel que décrit dans Daniel 7 n’avait un cœur d’homme », a écrit le
Dr Hoeh. « Ils étaient tous comme des animaux féroces et sauvages—conquérant, pillant, se détruisant les uns les autres par
des intrigues, des alliances et la guerre. »

Le roi Nebucadnetsar exalta son empire et lui-même, et Dieu lui fit manger de l’herbe comme une bête. Dieu montrait à tout le
monde à l’époque et Il montre au monde maintenant qu’Il fera essentiellement cela à chaque dirigeant mondial qui s’est
comporté comme une bête. Il va les humilier comme Il l’a fait avec Nebucadnetsar ! Il a montré au monde que le Très-Haut
règne sur le royaume des hommes ! Oui, Dieu a permis aux hommes, trompés par Satan, de construire leurs propres nations
et leur propre monde et d’exercer leur propre volonté, mais cela ne change rien au fait qu’Il est le Souverain ultime de tout
l’univers. Et le temps approche bientôt où Il remplacera les royaumes de ce monde par le Royaume de Dieu sur Terre !

Comme Jésus-Christ l’a proclamé dans Son véritable message évangélique, Il est sur le point de revenir dans le but de mettre
fin à la domination de l’homme sur l’homme. Les êtres humains ne savent pas gouverner ! Les hommes n’ont jamais eu
l’autorité ni même la capacité de gouverner et de contrôler les autres hommes. Les tous premiers êtres humains ont rejeté
Dieu, et Il l’a permis. Depuis lors, nous tenons pour acquis que les hommes formeront des gouvernements et gouverneront
d’autres hommes. Seul Dieu a cette autorité et cette capacité, et Il nous permet de prouver notre incompétence à nos dépens.
Le règne bestial des empires païens est sur le point de prouver cette réalité d’une manière terriblement sanglante et horrible.

La seule raison pour laquelle Jésus-Christ reviendra—doit revenir—est de mettre fin aux gouvernements des hommes et de
rétablir le gouvernement de Dieu sur la Terre entière ! C’est ce que représente la pierre brisant les empires païens dans la
vision de Daniel 2.

Regardez les nations aujourd’hui. Vous voyez de grandes puissances qui n’hésitent pas à renverser, piller ou détruire une
autre nation quand cela leur convient, simplement parce qu’elles veulent des terres ou des richesses. Combien de nations
dangereuses voyez-vous comme cela dans le monde autour de vous aujourd’hui ?

Et de quelles nations s’agit-il ? Ce sont des nations païennes. Cela signifie qu’elles ne descendent pas de l’ancien Israël. Les
nations modernes issues des 12 tribus de l’Israël biblique comprennent les États-Unis, la Grande-Bretagne, l’État juif d’Israël
et la plupart des nations anglophones. Ces nations ont été puissamment bénies par Dieu—non pas parce qu’elles sont
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meilleures ou parce qu’elles sont Ses préférées, mais parce qu’Il veut les utiliser pour éloigner toute l’humanité de l’influence
de Satan et les faire entrer en relation avec Lui. (Prouvez cette vérité en lisant Les Anglo-Saxons selon la prophétie, par
Herbert W. Armstrong. Nous vous enverrons volontiers un exemplaire gratuit sur demande.) En raison de l’histoire de ces
nations avec Dieu, elles ont en général vécu plus fidèlement par rapport à la loi et à la vérité de Dieu, et ont été
historiquement beaucoup moins sanglantes et brutales que les autres nations.

Regardez à nouveau la prophétie de Daniel 2. Le quatrième empire, composé de fer, est l’Empire romain. Une fois que ces
nations païennes sont envahies par un mauvais esprit, elles deviennent fortes comme le fer. Cela se voyait certainement dans
le puissant Empire romain ! Mais notez : dans ce temps de la fin, la résurrection finale de cet empire de fer se combinera avec
des nations qui ressemblent à de « l'argile », ce qui l’affaiblira considérablement. L’argile symbolise les nations israélites,
devenues très faibles. La prophétie montre que certains peuples israélites s’associeront à un empire européen du temps de la
fin, mais, tout comme le fer ne se lie pas à l’argile, cette combinaison ne durera pas longtemps.

Étudiez le reste de la prophétie de Daniel et vous verrez que Dieu punira tous ces hommes comme Il l’a fait avec
Nebucadnetsar. Il va les amener à Le connaître. La prophétie inspirante de Michée 4 : 1-3 montre comment Dieu leur donnera
une possibilité de se repentir, de vaincre leur mal et de contribuer à un monde paisible.

« Les jours de la vengeance »
Les prophéties de Jésus-Christ et d’autres écritures prophétiques montrent que les nations israélites vont tomber et qu’alors
le monde connaîtra « le temps des nations ». Une grande puissance païenne est en train d’émerger au Moyen-Orient, dirigée
par l’Iran, mais elle va être détruite par la plus grande puissance païenne d’Europe. Ensuite, l’Europe entrera alors en guerre
contre l’autre grande puissance païenne, l’Asie, dirigée par la Russie. (Demandez Le roi du sud, L’Allemagne et le Saint
Empire romain et Le « prince de Russie » prophétisé pour en avoir la preuve.)

Ces deux énormes puissances—l’Europe et l’Asie—vont s’affronter de manière spectaculaire ! Avec des cadavres jonchant
déjà une Terre ravagée par la guerre, ils se prépareront à une bataille qui mènera à la destruction de toute chair humaine et
même de toute chair animale ! Cela ne peut être arrêté que par Jésus-Christ Lui-même !

« Car ce seront des jours de vengeance, pour l’accomplissement de tout ce qui est écrit » (Luc 21 : 22). Voici une déclaration
monumentale et stupéfiante : toute cette prophétie, dont 90 pour cent concerne notre époque, sera accomplie. Cela est déjà
en train de se réaliser sous vos yeux ! Vous pouvez voir exactement ce que Jésus-Christ a prophétisé.

Qu’est-ce que tout cela signifie pour vous et pour moi ?

« Ils tomberont sous le tranchant de l’épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, et Jérusalem sera foulée aux
pieds par les nations, jusqu’à ce que les temps des nations soient accomplis » (verset 24). Jérusalem était la capitale de
l’ancien Israël. Ce nom est utilisé ici comme terme prophétique pour désigner les descendants modernes d’Israël—
principalement les États-Unis, le Royaume-Uni et l’État juif. Cela signifie que ces nations vont être amenées à la ruine !

Dieu nous prévient ! Même en 1955, le Dr Hoeh en parlait, et l’on pouvait déjà voir comment cette prophétie pouvait se
réaliser ; une partie de cela était déjà en train de se réaliser. Aujourd’hui, cependant, la prophétie est bien plus avancée et
bien plus facile à reconnaître.

Le fait que Jésus-Christ Lui-même l'ait prophétisé cela ne nous donne-t-il pas une raison de nous le prouver ? Vous pouvez
certainement le prouver, et vous devriez le faire !

Le royaume est proche
Le Christ veut que nous apprenions quelque chose d’important. Il dit ceci à propos de ces temps des nations : « Et il leur dit
une comparaison : Voyez le figuier, et tous les arbres. Dès qu’ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, en regardant,
que déjà l’été est proche. De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche »
(Luc 21 : 29-31).

C’est une écriture puissante !

Remarquez : vous pourrez voir ces événements se produire. Et quand vous les verrez, vous saurez que le royaume de Dieu
est presque ici ! Jésus-Christ est sur le point de revenir !

Ces dirigeants bestiaux et ces empires bestiaux qui s’affrontent et écrasent des millions et des milliards de personnes
constituent une fin horrible à la rébellion de l’humanité contre Dieu. Mais c’est aussi un grand signe que Jésus-Christ
reviendra bientôt ! Il doit le faire, sinon toute chair humaine serait détruite par nos armes de destruction massive et notre
nature humaine maléfique.

Le Christ a dit que lorsque vous voyez ces événements se dérouler, vous pouvez savoir que le Second Avènement est
proche, même « à la porte » ! (Matthieu 24 : 33). C’est extrêmement proche, et on peut le voir ! Nous pouvons également voir
comment écouter Dieu et être sauvé de ces terribles destructions. Dieu envoie Son message comme témoignage contre ceux
qui le rejettent, et aussi pour que certaines personnes le voient et se repentent.

4 / 5



« Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n’arrive. Le ciel et la terre passeront, mais mes
paroles ne passeront point » (versets 34-35). Quelle promesse ! Vous pouvez savoir que chaque parole de Dieu
s’accomplira ! Il nous explique tout cela pour nous prévenir afin que nous puissions agir en conséquence. Dieu veut que nous
réalisions le danger dans lequel nous sommes en ces temps-ci, et Il nous donne une possibilité de nous repentir.

Beaucoup de gens vont souffrir et mourir de morts terribles à mesure que les temps des nations s’accompliront. Mais
heureusement, la Bible enseigne également que tous ceux qui n’ont pas connu Dieu, qui n’ont pas été appelés dans Sa
véritable Église, seront ressuscités dans le futur et auront l’occasion de connaître Dieu et d’être engendrés puis nés dans Sa
Famille. La plupart accepteront cette possibilité après avoir constaté les résultats terribles que nous avons obtenus
en 6000 ans de rejet de Dieu et d’insistance sur la mauvaise gouvernance de l’homme sur l’homme.

‘Échapper à toutes ces choses’
Jésus-Christ a prophétisé que lorsque le monde sombrera dans une guerre nucléaire, la plupart des gens seront pris au
dépourvu (Matthieu 24 : 36-39). Mais Il nous a donné tous ces signes pour que nous reconnaissions ce qui se passe.
« Veillez donc […], tenez-vous prêts », nous ordonne-t-Il (versets 42, 44).

Le Christ a également dit : « Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d’échapper à toutes ces choses
qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l’homme » (Luc 21 : 36).

Il a dit que vous pouvez échapper à la souffrance et à la mort que tant de personnes connaîtront sous ces dirigeants païens
bestiaux et leurs armées. Quelle opportunité ! Quelle bénédiction ! Vous pouvez comprendre Jésus-Christ et Son message.
Vous pouvez comprendre les prophéties bibliques. Vous pouvez comprendre les événements mondiaux qui se déroulent sous
vos yeux.

Remarquez l’avertissement du Christ dans Matthieu 24 : 41 : « de deux femmes qui moudront à la meule, l’une sera prise et
l’autre laissée ». Une femme est le symbole prophétique d’une église. Cela parle de deux églises qui font une œuvre, « qui
moudront à la meule »—l’une est emmenée et protégée par Dieu de cette horrible tribulation, mais l’autre est laissée à
endurer toutes ces souffrances parce que ces gens ne servaient pas vraiment Dieu et n’ont pas tenu compte du message de
Dieu !

Très bientôt, votre vie même dépendra de votre capacité à veiller et à prier, et à soutenir ou non l’Œuvre de Dieu !

Nous sommes déjà profondément plongés dans les temps des nations. Vous pouvez voir cela se produire. Regardez l’Iran.
Regardez l’Europe en particulier, et l’Asie. Le temps des puissances israélites est révolu !

Et la puissance des armements et des armes qui prolifèrent sur Terre aujourd’hui devrait véritablement rendre la réalité des
avertissements du Christ très réelle pour nous.

Dieu tend la main ! Il a créé l’homme avec un esprit conçu d’après le sien. Il veut que nous utilisions cet esprit et choisissions
de nous soumettre à Lui et à Ses lois. Tragiquement, nous avons refusé de le faire pendant 6000 ans et nous nous sommes
entre-tués comme des bêtes. Dieu va nous montrer les résultats de notre rébellion. Et lorsque nous serons sur le point de ne
laisser aucune chair vivante sur cette planète, Il va nous sauver de nous-mêmes.

« Alors le signe du Fils de l’homme paraîtra dans le ciel, toutes les tribus de la terre se lamenteront, et elles verront le Fils de
l’homme venant sur les nuées du ciel avec puissance et une grande gloire » (verset 30). Les puissances de ce monde
pleureront parce que le retour du Christ mettra fin à leur règne. Mais lorsque cet événement glorieux se produira, ceux qui
aiment le Christ et servent Dieu se réjouiront !

Il y a de l’espoir ! Et cet espoir réside dans le fait que les gouvernements humains seront brisés comme l’image de Daniel 2 et
remplacés par le gouvernement littéral et mondial de Jésus-Christ sur Terre à Jérusalem !
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